

Conmemoración de una entrega

Escrito por Salvador

Martes, 28 de Junio de 2011 19:09

No quiero dejar pasar más días sin dar cuenta gráfica de la conmemoración del cincuenta aniversario de la profesión como Hermanita de los Pobres de mi hermana Francisca, Sor María Teresa, para completar lo que ya os indicaba a nuestro regreso de Chile (“Día memorable” y “Al volver de Chile”, del pasado 16 de junio).

Me voy a limitar a comentar los bloques de la información gráfica que podéis ver, pulsando en la siguiente dirección

<https://picasaweb.google.com/salvadormartindm/CHILE50ANOS>

Conmemoración de una entrega

Escrito por Salvador

Martes, 28 de Junio de 2011 19:09

Espero seleccionar las mejores entre las cerca de tres mil fotografías que Nieves, Inmaculada, Teodoro, José Miguel, Jesús y yo hemos tenido la paciencia de sacar de nuestro viaje al Nuevo Mundo. En esta primera entrega, voy a centrarme en los actos que tuvieron lugar el día once de junio, en que se celebraba el aniversario. En sucesivas entregas haré apartados específicos para nuestros desplazamientos, al mismo Chile y específicamente a Valparaíso y Viña del Mar, las atenciones de sus hermanas de profesión y nuestras vivencias familiares durante los inolvidables diez días de nuestra visita.

El día empezó con una reunión que tuvimos con la propia comunidad, no sólo la de Santiago de Chile, sin de las hermanitas que vinieron de Viña y Osorno.

A continuación, junto con las Madres Provincial y Superiora, acompañamos a Francisca a visitar las distintas dependencias del Asilo, tanto a la enfermería de hombres y de mujeres, como al comedor general, donde todos los ancianos recibieron un regalo de manos de mi hermana y ésta se vio correspondida por el cariño de todos los ancianos que la besaban, acariciaban y aplaudían sin descanso.

Igualmente recibió el afecto y cariño de las empleadas que llevan adelante la difícil tarea de los comedores, dormitorios y servicios generales.

Conmemoración de una entrega

Escrito por Salvador

Martes, 28 de Junio de 2011 19:09

Hago una referencia especial de casi todos los mayores que allí conviven, dedicándole una fotografía a cada uno y algunas de las que mi hermana se hizo con ellos, en especial con los dos Obispos eméritos que, desde su jubilación, están compartiendo su vida con las Hermanitas.

A las seis de la tarde, tuvo lugar la Misa solemne concelebrada con el Arzobispo de Santiago Monseñor Ricardo Ezati, los dos Obispos citados, Piñedo y Moreno y el padre Antonio, que por cierto es español y encomendó a Pilar contactar con sus familiares vascos. También el Obispo Moreno es natural de la Alpujarra granadina, lo mismo que la Madre Provincial, como la Superiora de Viña del Mar, sor María de las Nieves.

La oferta fue realizada por Francisca, Inmaculada, Pili y Jesús, las lecturas las realizaron José Miguel, Antonio y Pilar. Y, después de la Comunión, di lectura a la reflexión que llamé "Día Memorable" (del que ya os di cuenta).

El acto más emotivo fue la renovación de sus votos de pobreza, obediencia, castidad y hospitalidad que hizo sor María Teresa con el cirio encendido y la voz firme de la fe, en la esperanza de su meta y con la caridad hacia sus ancianos. A continuación, el Sr. Arzobispo dio lectura a la especial bendición de S. S. el Papa Benedicto XVI había enviado con ocasión de tan importante celebración.

Conmemoración de una entrega

Escrito por Salvador

Martes, 28 de Junio de 2011 19:09

Al terminar la celebración eucarística, se tuvo un pequeño refrigerio con los asistentes, siendo sorprendidos con un montaje fotográfico de la familia, de su vocación al servicio de los ancianos con alegría y algunos episodios de su misión.

Por último, se tuvo un fin de fiesta con actuaciones artísticas de los... de los ancianos, un teatro, bailes españoles con la singular artista María Jesús, hija de nuestra común amiga Ana Mariía, que también se prestó a compartir sevillanas con José Miguel y Nieves. Al mismo tiempo se le ofreció un homenaje de cariño por parte de los colaboradores y colaboradas de la Casa.

Al final, todos contentos y dando gracias Dios de tantas satisfacciones, no sólo para nosotros los que nos desplazamos a Chile, sino principalmente para nuestra hermana Francisca.